

Massy le 21.9.1970

Cher Bruter,

Ne pourrais-tu écrire un petit article (une demi-page ou une page), par exemple sous forme d'une lettre aux éditeurs, où tu essaierais d'exprimer de façon cohérente ton idée sur les ordres d'urgence dans l'action: mettre l'accent principal au début sur l'écologie, plutôt que sur le pacifisme. Je ne suis pas convaincu par les arguments que tu m'avais donnés, mais ne sous-estime pas le fait qu'ils sont de poids. Il me semble que c'est une question de tactique très importante, qui devrait être discutée publiquement. Il n'est pas certain qu'on l'inclurait dans le prochain n° devant sortir en Octobre, mais au moins dans le n° de Novembre.

Bien cordialement

*AG rothendahl*